

La Clínica Móvil del Patronato Municipal de Latacunga brindó salud preventiva a los adultos mayores del Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán



El Patronato Municipal de Latacunga a través de su unidad de salud móvil, desarrolló una jornada de atención médica a los adultos mayores del Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán a fin de cuidar su salud y mejorar su calidad de vida.

Sergio Toscano, psicólogo y coordinador del hogar de ancianos expresó: “Hoy contamos con la Clínica Móvil y las especialidades, les revisaron a los adultos mayores en medicina general, odontología y obstetricia; esto es importante debido a sus limitaciones de movimiento. El hecho que la clínica cuente con un elevador es satisfactorio”.

Dentro de esta jornada, Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato recorrió las instalaciones y se hizo presente con un detalle a cada uno de los adultos mayores quienes compartieron gratos momentos.



“Estamos comprometidos en el trabajo acérrimo sobre nuestros viejitos, las personas que han entregado todo a nuestra sociedad (...) esta es nuestra obligación del Patronato Municipal de Latacunga, Municipio de Latacunga y el compromiso de la ciudadanía” detalló Cárdenas.

Adicional a la atención médica recibieron acompañamiento psicológico por parte de los profesionales en salud mental del Patronato.

Anita, una de las adultas mayores dio a conocer su agradecimiento: “Primera vez que veo un carrito con todos los servicios, gracias Carmita por mandar este carrito a atender a los abuelos”.

Carmen Cárdenas reiteró el compromiso de trabajo a favor de todos los sectores de atención prioritaria del cantón.

Contacto de prensa:

Santiago Esparza, Analista de Producción y Cobertura

Teléfono: 099 986 7331

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

